

Liebe Trauergemeinde!

In Vertretung von Dieter möchte ich kurz ein wenig über die Lebensstationen und über die wichtigsten Ereignisse von Claudia berichten.

Claudia kam am 7. Juni 1959 als 4. Kind von Otto und Angela Wöber in Wien zur Welt. Nach ihren älteren Geschwistern Harald, Helmut und Beatrix folgten später noch 2 Brüder, Gottfried und Reinhold.

Ihre Jugend- und Schulzeit verbrachte sie im 19. Wiener Gemeindebezirk. Ein zufälliger Wirtshausbesuch mit ihren älteren Geschwistern im Studentenlokal „Zum Schulz“ sollte am 13. April 1978 – zwei Tage nach Dieters 21. Geburtstag – ihr Leben für immer verändern.

Dieter, gebürtiger Retzer, wohnte – beruflich bedingt – in der Pantzergasse, nur wenige 100 Meter von ihrem Elternhaus entfernt.

Bereits am 23. April 1978 gibt es von Dieter im »Retzer Waldhausbuch« den Eintrag: „Gen 11 Uhr mit Claudia herausgekommen.“

Am 20. September 1980 haben Claudia & Dieter im Rathaus und in der Stadtpfarrkirche in Retz ihren ewigen Lebensbund geschlossen.

Aufgrund Dieters beruflicher Aufgaben bei der Firma Junior Möbel übersiedelten sie 1982 auf den Altlichtenwarther Mühlberg.

Als 1985 Tochter Karoline das Licht der Welt erblickte, war 1988 – durch den täglichen Kindergarten Besuch des Töchterleins – ein fixer Wohnsitz notwendig.

Mit der besseren Bahnverbindung fiel recht schnell die Wahl auf Bernhardsthal.

Als 2012 ihr Enkel Filip zur Welt kam und Karoline als Krankenschwester durch Tag- und Nachtdienste für ihren Nachwuchs nicht immer Zeit hatte, übernahm Claudia für ihr Enkerl von der Kindergarten- bis in die Volksschulzeit die Ersatzmutterrolle.

Beruflich war Claudia von März 1976 bis Oktober 1979 als Lederwarenverkäuferin in Wien Ottakring bei der Fa. Schwabe beschäftigt, danach – von November 1980 bis Juli 1982 als Schuhverkäuferin bei Humanic in Wien tätig. Von Oktober 1999 bis 2001 war sie bei „mühlberg möbel“ für Werbung und Marketing zuständig.

Von September 2002 bis Juni 2003 besuchte sie den Kurs zur „Energetischen Ganzheitsbehandlung“ im Manus Ausbildungsinstitut. Danach war sie bis in das Jahr 2019 als diplomierte Energetikerin in Bernhardsthal selbständig tätig.

Im Namen der gesamten Trauerfamilie Friedl, herzlichen Dank für eure Anteilnahme an diesem traurigen Abschied von Claudia. Danke!